www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 8 DE OCTUBRE DE 2016 | Año XLI | Número 14.340 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 2,00 euros

Iglesias pierde apoyo entre los aliados de Podemos

Valencia y País Vasco se inclinan por Errejón, y su rival no cuenta con ninguno de los principales socios

F. MANETTO / E. G. DE BLAS C. VÁZQUEZ, Madrid / Valencia La pugna entre Pablo Iglesias e Iñigo Errejón arrastra ya a los socios territoriales de Pode-

Una niña es hospitalizada tras una paliza en el colegio

LUCÍA BOHÓRQUEZ, Palma La policía de Palma está investigando a un grupo de menores de entre 12 y 14 años por haber participado presuntamente en una salvaje agresión a una compañera de colegio. La niña, de 8 años, tuvo que ser hospitalizada por las heridas sufridas tras los golpes que recibió cuando estaba en el suelo, inmovilizada. En ese momento no había docentes en el patio del centro. Página 20

ADEMÁS

Matthew causa 800 muertos en Haití P10

Los secretos de Tartesos, al descubierto



'De la estupidez a la locura', el Eco póstumo

BUENAVIDA

¿Y si hubiera una pastilla para todas las enfermedades? Hoy, gratis, con EL PAÍS



Con Valencia se alinea el País Vasco, Galicia y Cataluña (si bien la alcaldesa de Barcelona, Ada Colau, que gobierna con el PSC, ha evitado pronunciarse públicamente sobre las tensiones internas). Todas buscan una mayor autonomía respecto del secretario general y se inclinan hacia las posiciones del número dos de la formación, Íñigo Errejón. Las federaciones castellanas y aragonesa apoyan sin fisuras a Pablo Iglesias.

La clave ahora está en Madrid, donde Iglesias, que anoche convocó un acto para movilizar a sus partidarios, trata de asegurarse el triunfo de su candidato, Ramón Espinar, en el congreso regional. PÁGINA 15



Juan Manuel Santos, ayer tras la concesión del Nobel. / F. VERGARA (AP)

El Nobel, con el acuerdo de paz en Colombia

J. LAFUENTE / A. MARCOS J. GARCÍA, Bogotá El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, fue galardonado ayer con el Nobel de la Paz por el acuerdo con la guerrilla de las FARC, un reconocimiento global tras el revés sufrido en el plebisci-

to del domingo, en el que el 50,2% de los votantes rechazaron los términos del pacto con el grupo armado. Santos dedicó el premio a las víctimas del conflicto. "Estamos muy, muy cerca de conseguir la paz", dijo. PÁGINAS 3 A 7

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

EE UU reclama investigar a Rusia y Siria por crimenes de guerra

Kerry denuncia otro bombardeo sobre un hospital en Alepo

AMANDA MARS, Washington Los Gobiernos de Rusia y Siria, dijo ayer el secretario de Estado de EE UU, John Kerry, deberían ser investigados por sus responsabilidades en las matanzas de civiles en territorio sirio. Ambos "deben al mundo más de una explicación sobre por qué siguen atacando hospitales e instalaciones médicas, así como a niños y mujeres", añadió Kerry, que acusó a Moscú y Damasco de llevar a cabo "una estrategia organizada para aterrorizar a los civiles". Hoy, el Consejo de Seguridad de la ONU será nuevamente escenario de otro intento infructuoso de asegurar una tregua.

El miedo a los efectos del 'Brexit' agita la libra esterlina

MACARENA VIDAL LYI / CRISTINA DELGADO, Pekín / Madrid

La libra alteró ayer las Bolsas asiáticas y tuvo en vilo a los mercados europeos. La divisa se hundió en la sesión asiática: en dos minutos cayó un 6%. Volvió a subir, pero la alarma ya estaba desatada. A media sesión en Europa se produjo otro descenso, más débil, pero llamativo. Algunos expertos culparon a los algoritmos por disparar órdenes de venta a partir de cierto nivel de caída. En todo caso, las sacudidas preocuparon a los mercados, porque la libra se ha convertido en el termómetro del miedo al Brexit.



ENCUESTA METROSCOPIA

Una mayoría apoya los deberes pero considera que son excesivos

PILAR ÁLVAREZ, **Madrid** Una mayoría de españoles (53% frente a 44%) considera que son positivos los deberes escolares que los niños tienen que hacer a diario en casa, según se desprende de una encuesta realizada por Metroscopia. No obstante, el 61% estima que esas tareas diarias son demasiadas, en tanto que el 27%

sostiene que son los adecuados. También son una holgada mayoría (un 61%) quienes opinan que una hora es el tiempo razonable que habría que dedicar a las labores escolares en el hogar. Además, el 56% de los españoles piensa que los niños no deben tener deberes en vacaciones, frente al 43% que sostiene que sí. Página 22